
(独）地域医療機能推進機構船橋中央病院地域協議会議事録 

 

日 時  令和２年２月１３日（木） 

  １６：００～１６：４５ 

場 所  院長室 

出席者  （外部委員） 

・中村 順哉・丸山 尚嗣・倉部 佐和子 

（欠席 野々下 次郎） 

                         （敬称略） 

 

  （病院委員） 

  ・横須賀 收・高橋 喜久雄 ・深澤 元晴  

・赤石 仁 ・市原 京子     

・（欠席 大塚 恭寛）            （敬称略） 

   

（事務局） 

  ・吉田 茂生 ・川合 唯一          （敬称略） 

                    

 

１ 開会 深澤副院長 

 

２ 院長挨拶  

 

３ １）令和元年度事業報告 

    別添資料により、令和元年度経営状況について赤石事務部長より説明 

（丸山委員） 急性期病院で収益を上げることがなかなか難しい中、材料費が低く抑え

られていることは、良いことだと思うが何か工夫をされていることがある

のか。 

（赤石部長） 大きな要因は、多発性骨髄腫、悪性リンパ腫、急性骨髄性白血病などの

患者が少なく腫瘍用剤等の高額医薬品の使用量が減少したもので、必ずし

もプラス要素ばかりではない。 

その他、JCHO グループでは医薬品の共同購入も行っている。こちらも良

い面ばかりではないが、トータル的にはメリットがあると思われる。 

    

４ 意見交換 

  １）新型コロナウィルスへの対応について 

     横須賀院長より、当院は第二種感染症指定医療機関になっているため、県な

どから要請があれば、患者を受け入れることになる。また、厚労省からの要請

により JCHO グループとして薬剤師の派遣を行っている。今後、医師、看護師

などの派遣も行うことになるかもしれないと説明。 



  ２）患者満足度調査について 

     別添資料により、調査結果に基づき当院で対応した内容等について市原看護

部長から説明 

 

（丸山委員） 当院でも、患者満足度調査を行っているが、単独での調査のため他施設と

の比較ができない。グループ内で同じ内容の調査を行えば、他施設との比較

ができ、自院の強み、弱みなども見えて良いと思う。 

 

  ３）その他報告・確認事項 

     赤石事務部長より、以下のとおり説明。 

    ①電子カルテを昨年１２月に稼動。同時に健管、病理、手術、放射線等の部門シ

ステムも併せて導入。 

４月以降電子カルテ WG及び運営委員会を立ち上げ他病院への見学、ベンダー

ごとの機能比較、運用フロー作成等検討してきた。 

10/25 ミニリハーサル、11/3 職員が患者役となり全体リハーサルを実施。 

現在も、月１回運営委員会において電子カルテ運営上の問題点を洗い出しな

がら、進めている。 

     電子カルテ導入に伴い、業務の効率化を目指し、診療情報を一元化すること

により、スムーズな医療が可能となり、患者サービスにつなげていきたいと

考えている。 

   

②前回の地域協議会において、倉部委員からあった船橋方面から来た場合、

当院の駐車場に入りやすくするため、右折レーンを作れないかとの要望に

ついて関係先に確認した。 

当院の駐車場に入る場合、道路自体は右折禁止にはなっていないものの、

混雑時は下り車線（病院側）に入庫待ちの車列ができるため、事故、割込

み等のトラブルを防ぐため、右折入庫禁止の看板を P 入口に設置している。 

      また、関係機関の見解はつぎのとおり 

【千葉県葛南土木事務所の見解】 

現在、当該道路の拡幅工事の予定はなく、現在の道幅で右折レーンを作る

ことは不可。（右折用）信号の設置については警察の判断。 

      【船橋警察署の見解】 

住民等からの意見により信号を設置する例はあるが、調査・予算措置な

ど諸手続きにより数年掛かるのが一般的。道路の拡幅予定がないのであれ

ば、右折レーンの設置もできず、右折専用信号設置のみで対応するという

のも難しいのではないか。 

 

      すぐに対応することは困難だが、病院建て替え時に導線も含めて検討が必

要だと考えている。 

 



    ③委員の任期について 

     外部委員の任期が R2.6.30 までとなっている。 

     引く続きお引き受けいただけるようであれば、R2 年度 1 回目開催（7 月予

定）前に委嘱に関する書類をお送りしたいが如何。 

 

（中村・丸山委員） 了 

 

（倉部委員）代わりの方が見つかるのであれば、もう少し年齢が若い方が入られたほう

が良いのではと思っている。可能であれば女性の方が良い。 

 

（横須賀院長）こちらでも検討するが、どなたか適任者がいらっしゃればご紹介いただ

きたい。 

 

 ４）その他報告・確認事項 

 

（中村委員）こちらの訪問看護ステーションも順調に稼働されているとのこと。年に数

回、医師会主催の会合もあるのでご参加いただきたい。 

 

（横須賀院長）現在も参加させていただいているが、メンバー構成も含め再度検討する。 

 

 

以上  16：45 閉会 


